

学校教育目標 「心豊かな生徒」「自ら学ぶ生徒」「心身ともにたくましい生徒」

校 訓 「自主・責任・規律・親和」 R6. 9. 19発行 文責 校長 本多 博

3年生、修学旅行に行ってきました！

9月11日～13日の2泊3日で、3年生は修学旅行に行ってきました。今年度は関西方面の旅程で、残暑というにはあまりに暑い3日間でしたが、スローガン「3日関西コー」の通りに充実した「最高の3日間」を過ごすことができました。

1日目の京都市内班別研修では、仲間と協力して京都の文化と歴史を主体的に学び、2日目のユニバーサルスタジオジャパンと海遊館では、限られた時間の中で目一杯楽しんでいました。そして、3日目の安川電機みらい館、大刀洗平和記念館では、それぞれが真剣に学びを深めている姿が印象的でした。この経験を、今後の学校生活に生かすと共に、中学校生活の貴重な思い出として大切にしてもらいたいと願っています。



修学旅行を終えて

平松 路景

今回の修学旅行では、3日間様々な体験をしました。まず最初に緊張したのは新幹線に乗ったことです。新幹線の中では、友達と会話したり、外を見たり、弁当のおかずを交換し合ったりしました。とても楽しかったです。

1日目は京都に行き、班行動で京都観光をした後に、時間内に宿泊するホテルまで戻ってくるというものでした。まず僕たちの班は、清水寺に行くことにしました。そこに行くにはバスに乗る必要があったので、地下の駅で「清水寺行き」のバスを探しながら歩きつつ、班のメンバーとはぐれないように注意して行動し、無事に「清水寺行き」のバスに乗ることができました。その後は色々あり、約2分遅くホテルに着き、決められた時間に戻ることができませんでした。この反省を生かし、2日目、3日目は時間を守って行動することができました。2日目に行ったUSJでは、お金が足りるか心配でしたが、お金が足りないという事態やお金を無くすということもありませんでした。1日目、2日目のホテル、フェリーでは、滞在されている他のお客様の迷惑にならないよう気を付けて行動しました。

この3日間の修学旅行で、僕はほんの少し前の自分よりも成長することができたと思います。これからも、この経験を自分の糧として、今後の生活に生かそうと思います。

